

Frauenclub „Inner Wheel“ spendet 7000 Euro

Das Geld wurde von den Damen gespendet und bei verschiedenen Verkaufsaktionen eingenommen

fre Aurich/Wittmund. Der „Inner Wheel Club Ostfriesland“ hat über 7000 Euro an verschiedene Institutionen und Projekte in Ostfriesland gespendet. Maria Siepert aus Wittmund, Präsidentin des Clubs, übergab Donnerstagabend im Hotel Piqueurhof in Aurich die Zuwendungen an die jeweiligen Vertreter der Begünstigten.

Je 500 Euro erhielten die „Diaconie der Fremdlingen Armen“ in Emden, der Deutsche Kinderschutzbund Norden für das Projekt „Gartenhaus“, der Deutsche Kinderschutzbund Aurich für das Projekt „Lesenest“, der Förderverein Hauptschule Wildbahn in Norden für das Projekt „Schuloma“. Die Finkenburgschule in Wittmund freut sich über 750 Euro für das Projekt „Faustlos“. Jeweils 300 Euro erhielten die MS-Gruppen in Aurich und Wittmund sowie das Altenheim Nordlicht in Norden. Für das Projekt „Lesen lernen – Leben lernen“, dass der „Inner Wheel Club“ zusammen mit



„Inner Wheel“-Präsidentin Maria Siepert (8. von links) freut sich mit einigen Mitgliedern des Frauenclubs sowie mit Vertretern der begünstigten Institutionen und Vereine, dass soviel Geld gespendet werden konnte.

Foto: Frerichs

den Rotary-Clubs Ostfrieslands unterstützt spendeten die Damen insgesamt 560 Euro. Die „Gossener Mission“ in

Sambia erhält 200 Euro. Das Geld wurde von den Mitgliedern des Clubs gespendet oder bei verschiedenen Ver-

kaufsaktionen eingenommen. Der Verein „Kinder von Tschernobyl Dornum und Umgebung“ erhält außerdem

eine Zuwendung von 2675 Euro. Mit diesem Geld hat es etwas Besonderes auf sich. Bei der Beerdigung eines ver-

storbenen Inner-Wheel-Club-Mitgliedes wurde um Spenden statt der üblichen Blumen und Kränze gebeten.